

Medienmitteilung

Baar, 19. Dezember 2024

Neue Chefärztin Radiologie im Zuger Kantonsspital

Anfang Dezember 2024 hat Prof. Dr. med. Verena Obmann ihre Tätigkeit als Chefärztin im Institut für Radiologie aufgenommen. Dr. med. Christian Blumer, der das Institut mehr als 12 Jahre geleitet hat, wird Ende Jahr in Pension gehen.

Verena Obmann war seit 2022 Leitende Ärztin und Bereichsleiterin Abdomen im Inselspital Bern. Zuvor absolvierte sie ihre Weiterbildung zur Fachärztin für Radiologie ebenfalls dort, wo sie bereits seit 2020 die Uroradiologie leitete und mehrere Jahre als Oberärztin tätig war. Ausserdem ist sie assoziierte Professorin an der Universität Bern.

Besonders reizvoll an ihrem Beruf findet Verena Obmann die Kombination aus technologischem Fortschritt, medizinischer Bedeutung und der Vielfalt des Fachs. Es macht ihr Freude, wenn sie mit ihrem Team die Puzzleteile zusammenfügen kann, die es für eine Diagnose braucht und damit Menschen helfen kann. Mit einem gut aufgestellten Team und einem modernen Gerätepark wird sie den Bereich Radiologie weiter gestalten.

Wir sind sicher, dass wir mit ihr eine sehr kompetente Chefärztin gewonnen haben und freuen uns auf die erfolgreiche Zusammenarbeit.

Kontakt

Heidi Röllin, Co-Leiterin Kommunikation und Marketing, T 041 399 44 03, heidi.roellin@zgks.ch

Anhang: Foto



Prof. Dr. med. Verena Obmann, Chefärztin Radiologie